

NOTICARIO DE CATALUÑA

TARREGA: La XX fiesta anual de la Agrupación de Antiguos Alumnos de las Escuelas Pías

Se clausuró el acto con el tradicional «Esmorzar de germanor»

Con brillantez y animación, tuvo efecto, en el colegio de la Merced, la XX Fiesta Anual Reglamentaria de la Agrupación de Antiguos Alumnos de las Escuelas Pías. El programa empezó con la celebración, en la iglesia del Colegio, de un Solemne Oficio en el que actuó de celebrante el antiguo alumno, reverendo don Antonio Baccells, Pbro., quien predicó la homilía. A continuación se desarrolló la Asamblea General de la entidad, con la memoria resumen de las actividades, informe presidencial de diferentes asuntos y la renovación de cargos, siendo elegidos por los asambleístas como vicepresidente, don Antonio Burgués Parareda; como secretario, don Juan Ros Poch, y como vocales, los señores don José María Martí Sanfeliu y don Ignacio Trepal Ribalta. Seguidamente, en el Salón de Actos del Colegio y como acto importante de dicha fiesta, el jefe de la Guardia Urbana de Barcelona, señor Trepal Andreu, pronunció una interesante conferencia sobre el tema: «Anécdotas de un viaje a los Estados Unidos», ilustrada con diapositivas, siendo muy aplaudido. Como clausura de esta XX Fiesta Anual, tuvo efecto en los claustros del colegio, el tradicional «Esmorzar de Germanor», al que asistieron cerca de los ciento treinta antiguos alumnos de distintas promociones, en medio de un ambiente de amistad. Cerraron el acto varios parlamentos del reverendo padre

rector del Colegio, don Juan Antonio Solé Gil; alcalde de la ciudad, señor Ramón Ripoll y presidente de la entidad, señor Salas Amargós, quienes agradecieron la asistencia a esta simpática jornada, haciendo votos por la prosperidad del Colegio, continuidad de la fiesta y el desarrollo moral y cultural de la ciudad.

La festividad de Reyes

El próximo día 5, tienen anunciada su llegada a Tarrega, SS. MM. los Reyes Magos de Oriente. En el Ayuntamiento les será ofrecida una recepción por las autoridades locales. Seguidamente los Reyes Magos harán su entrada en la iglesia parroquial, en donde adorarán el Niño Jesús, tras cuyo acto procederán al reparto de su cargamento de juguetes. — J. GENE.

MATARO: Pasado mañana, inauguración de la nueva parroquia de la Sagrada Familia

El templo ha quedado instalado en un pabellón provisional de la humilde barriada de Cirera

Hace ya unos meses que van realizando una profunda y eficaz labor pastoral tres de las cuatro parroquias mataronesas creadas por el señor arzobispo en abril del pasado año 1965, hecho que bien puede considerarse como de trascendental importancia en la vida religiosa de la ciudad. El próximo jueves, día 6, va a inaugurarse en la humilde barriada de Cirera, un pabellón provisional sito en la calle 801, junto al Pasaje Miró y al Grupo Escolar «Jaime Recoder» que se está construyendo, la nueva parroquia de la Sagrada Familia, con lo que dicho suburbio quedará definitivamente desmembrado de la parroquia de San Juan y San José. El nuevo cura ecónomo, reverendo Juan Subirá, joven sacerdote que había desarrollado su ministerio sacerdotal como coadjutor de la indicada parroquia hace unos años, ha hecho un llamamiento no solamente a sus nuevos feligreses, sino a la ciudad toda para que colaboren en la ardua labor pastoral de erigir la naciente parroquia en este barrio, compuesto en su mayoría de familias obreras. La demarcación de dicha feligresía es la siguiente: Plaza de España, Riera de Cirera, término de Argenteona, Torrente de les Llánties, Torrente de Boada y Ronda Carlos III. A las 9 de la mañana del indicado día 6 se celebrará la primera misa en el pabellón provisional y a las 12 del mediodía, la segunda.

Fallo del concurso de belenes

Numerosos belenes, muchos de ellos de carácter artístico, se instalan en los hogares mataroneses. Propulsora de tan típica costumbre es la Asociación Local de Pesebristas que con singular constancia labora por la persistencia del «Pesebre» convocando los tradicionales concursos.

LERIDA: Obras en el Polígono Industrial «El Segre»

La comisión municipal permanente, bajo la presidencia del alcalde, señor Pons Castellá, ha celebrado una sesión en la que se adoptaron los siguientes acuerdos: la realización de las obras para la construcción del polígono industrial de «El Segre»; se aprobaron dos certificaciones presentadas por la casa adjudicadora de un nuevo depósito de agua potable en la meseta de la Seo Antigua, por valor de 109.450, y 202.044 pesetas. La Comisión permanente inspeccionó el nuevo proyecto rectificado del mercado provisional de frutas y verduras, a instalar junto al Ferial de Ganado, redactado de acuerdo con los mayoristas y comerciantes, al objeto de una mayor utilidad, así como los proyectos adicionales de instalación de agua potable, alumbrado y cuyo presupuesto asciende a 3.004.499'70 pesetas. Finalizada la sesión, el alcalde sostuvo un cambio de impresiones con los reunidos a propósito de las obras que se ejecutan en las avenidas de Madrid y del General Mola, que si algún retraso sufrirán en la terminación, es motivado por los trabajos de tendido de cables del fluido eléctrico. — SERRA.

Igualada: NUEVO SERVICIO DE AUTOBUSES



Acto de la bendición e inauguración de los autobuses que han entrado a cumplir un destacado servicio en la ciudad. (Foto Cifra)

Enlazarán el centro de la ciudad con los barrios periféricos

Igualada, 3 (Crónica de nuestro corresponsal, I. C. M.). — El crecimiento de la ciudad hacia sus barrios extremos, de donde la mayoría de los habitantes tienen que trasladarse al casco urbano por necesidades de trabajo, había creado la necesidad de un transporte urbano que hoy es realidad con la inauguración de un servicio de autobuses que ya ha comenzado a funcionar. Ayer domingo, a las 8.30 de la noche, y en presencia de nuestras autoridades, el reverendo Ginés Padrós, arcipreste de Santa María, bendijo los tres vehículos que cubrirán el servicio. Finalizado el acto de la bendición, las autoridades e invitados efectuaron un

recorrido similar al itinerario previsto para este servicio. El trayecto de los autobuses se realiza, en doble sentido, por las principales vías de la ciudad y barrios extremos, con igual horario y frecuencia tanto en los días festivos como laborables. La capacidad de cada unidad es de treinta personas con asiento y otras tantas de pie. El precio del billete único ha sido fijado en 250 pesetas, reducibles a dos pesetas mediante la adquisición de bloques de cinco billetes. Las características de los nuevos vehículos que han entrado en servicio se ajustan a las normas estatales y a las del reglamento del servicio de autobuses.

ANDORRA: La ofrenda anual al copríncipe episcopal

Como es tradicional en estas fiestas, los consejeros mayores de Canillo y Encamp, los síndicos y el secretario del Consejo General, ofrecieron al copríncipe episcopal, monseñor Ramón Iglesias Navarri, el clásico regalo navideño en varios productos de la agricultura andorrana.

Designación de delegados en California y Londres

El señor Clifford Ralph Gans y el señor Alcovero han sido designados delegados oficiales del Sindicato de Iniciativas de Andorra, en California y en Londres, respectivamente. Los sobres de correspondencia del señor Clifford Ralph Gans, en los que reza: «Visite Andorra, perla de los Pirineos», como la colaboración que ha llevado a cabo en la publicación de la «Revista de todos los acontecimientos mundiales», así como los temas que sobre el valle de Andorra ha publicado el señor Alcovero en la revista «The Campers», han sabido dar nueva perspectiva a la publicidad de nuestra tierra y poner de manifiesto la eficacia de los órganos del Sindicato.

Entrevista entre el delegado del copríncipe francés y el episcopal de los Valles de Andorra

El delegado permanente del copríncipe francés, don Jacques Fresne, a su vez prefecto de los Pirineos orientales, se ha entrevistado por vez primera en la historia con el copríncipe episcopal, monseñor Ramón Iglesias Navarri. — R. FITER.

La cabalgata de los Reyes Magos

La ciudad se prepara con singular animación para la festividad de los Santos Reyes.

La alcaldía ha hecho público un bando invitando a todo el vecindario a recibir a SS. MM. quienes, como de costumbre, efectuarán su entrada en la localidad a las 7 de la tarde de mañana, miércoles, en deslumbrante comitiva. Los Magos de Oriente, que recorrerán las calles más céntricas, descenderán de sus tronos para ser recibidos en el salón de sesiones de la Casa Consistorial por las autoridades locales, desde cuyo balcón principal dirigirán una alocución a los mataroneses.

Un detalle particularísimo de la festividad de la Epifanía mataronesa, es la labor que el benemérito Cuerpo de Bomberos de la ciudad efectúa en colaboración con las industrias y comercios locales, para llevar a los centros benéficos unas horas de simpatía y alegría en la mañana del 6 de enero, en que SS. MM., partiendo del cuartel de dicho Cuerpo, recorren, acompañados de los miembros del mismo, un dilatado trayecto visitando el Hospital de San Jaime y Santa Magdalena, la Casa de Ancianos de las Hermanitas, el Asilo Municipal de San José, etc., y proporcionando a cuantos allí residen unos momentos de singular emotividad, con la distribución de regalos y obsequios. — BIGAU.

El obsequio de estas fiestas



lujosa presentación

MANTELERIA SIN MANCHA NI PLANCHA

Sati fibra de Meraklon

Gran exposición de novísimas mantelerías

planta segunda

El Corte Inglés

EL MEJOR REGALO PARA ESTAS FIESTAS

accesorios para su automóvil

aparatos electrodomesticos para su hogar

AUTO VILARDELL

Balmes, 32 Aparcamiento gratuito para nuestros clientes en el mismo local

LINEA JOVEN • LINEA INTERNACIONAL EN

PELETERIA INTERNACIONAL

INFINIDAD DE MODELOS PARA TODAS LAS SILUETAS

CASAS EN: PARIS • NEW YORK • MADRID • VALENCIA • PAMPLONA • BARCELONA EN PLENA ZONA RESIDENCIAL

Maestro Pérez Cabrero, 4 (Esquina Plaza San Gregorio)

Fácil aparcamiento en Plaza San Gregorio